

RAMÓN TAMAMES



LA ECONOMÍA

**INTRODUCCIÓN A LA ECONOMÍA INTERNACIONAL
Y FUNDAMENTOS DE LA SOSTENIBILIDAD**

ERASMUS

» Ramón Tamames



Ramón Tamames (Madrid, 1933) es un economista, político, escritor e intelectual español con una extensa carrera académica. Es doctor en Ciencias Económicas y catedrático de Estructura Económica en la Universidad Autónoma de Madrid, donde ha investigado y enseñado durante muchos años. Además, ha trabajado en numerosas universidades españolas y extranjeras, y fue miembro del Comité de Sabios de la Comisión Europea. En su faceta política, fue diputado en el Congreso de los Diputados durante la Transición española. También ha participado activamente en movimientos sociales y políticos de izquierda y ecologistas. Tamames es autor de más de 80 libros, la mayoría relacionados con la economía, la política y el medio ambiente. Sus obras han sido traducidas a varios idiomas y han recibido numerosos premios, incluido el Premio Nacional de Medio Ambiente en 2005. Ha sido consultor económico del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y del Banco Interamericano de Desarrollo (INTAL), y ha recibido varios títulos honoríficos, como Doctor Honoris Causa por las Universidades de Buenos Aires, Lima, Guatemala, Pekín y Rey Juan Carlos (Madrid). También es miembro del Club de Roma desde 1992 y de la Cátedra Jean Monnet de la Unión Europea desde 1993. Ha recibido, entre otros, el Premio Rey Jaime I de Economía en 1997 y el Premio Nacional de Economía y Medio Ambiente en 2003. Además, fue miembro del Congreso de los Diputados de 1977 a 1981 y firmante de la Constitución Española de 1978. Tamames es Ingeniero de Montes y Agrónomo por la Universidad Politécnica de Madrid, títulos que recibió en 1998 y 2009 respectivamente. El 12 de junio de 2012 fue elegido como miembro de número de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas. Recientemente, en los días 21 y 22 de marzo de 2023, Ramón Tamames defendió una moción de censura contra el Presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, en el Congreso de los Diputados.

La economía

*Introducción a la economía internacional
y fundamentos de la sostenibilidad*

Tras años de reflexión y dedicación, este libro reúne las conclusiones más brillantes del gran economista español Ramón Tamames sobre en la economía internacional y sus ciclos económicos, la cooperación internacional, el desarrollo del comercio mundial, o el sistema monetario internacional del FMI y de la Unión Monetaria Europea.

Destila y clarifica la estructura económica mundial y define las estrategias y los límites de la economía sostenible.

El pensamiento de Tamames sobre relaciones entre la economía y la ecología, la consecución de un desarrollo respetuoso con el planeta y el análisis económico de un mundo en peligro por la ruptura de equilibrios, como el calentamiento global y el cambio climático, nos ofrecen una visión clarificadora del presente y los retos económicos futuros.

ECONOMÍA • Pensamiento • Erasmus Ediciones



Thema: KC; KCL
978-84-15462-86-6
336 páginas, ilustrado
Rústica con solapas
15 x 23 x 2.1 cm · 441 g
PVP: 23 €